

七ヶ宿町森林組合 ^{さと}佐藤 ^{まこと}誠 隊員

新年明けましておめでとうございます。2025年もどうぞよろしくお願いいたします。2024年は、「安全第一」「健康第一」の両取りを個人目標に活動してまいりました。幸い事故も無く、大きく体調を崩す事も無く、我ながら上手く過ごす事ができたと感心しております。2025年は、引き続き上記の2つをベースとしつつ、厚生労働省も推奨の「家庭第一」を加えて、仕事と家庭の両取りを個人目標として活動していく意気込みです。そんな欲張りな目標を携えて今年も七ヶ宿の山々で活動させていただきます。



南蔵王やまびこの森 ^{いたばし}板橋 ^{まさかぜ}政風 隊員

こんにちは！今シーズンのやまびこの森キャンプ場営業を終え、冬季は移動販売などで活動しています。昨年は雪も少なく、冬場でもお客様の買い物が大変な日も少なかったような気がします。今年はカメムシが多かったので大雪…？と少し心配です。積雪時は車までの道のりや、買い物した商品の持ち運びの際は十分お気を付けてお越しく下さい！また、買い物以外でも、何かお困りごとなどありましたら移動販売車を見かけた時にお気軽にお声がけください。皆さまのお越しをお待ちしております！



こんにちは！
地域おこし協力隊
です

活動先の公式
Instagram



活動中の隊員

無限陶房
^{あんどう}安藤 ^{げんた}玄太 隊員
^{やくわ}八鍬 ^{あや}礼 隊員
^{たかち}高地 ^{しゅうへい}修平 隊員
^{なかがわ}中川 ^{ひとし}仁志 隊員

南蔵王やまびこの森
^{いたばし}板橋 ^{まさかぜ}政風 隊員
^{なかむら}中村 ^{まい}麻衣 隊員
^{すだ}須田 ^{ひろし}浩史 隊員

ゆのはら農産
^{しょうじ}庄子 ^{まさと}真人 隊員
七ヶ宿町森林組合
^{さと}佐藤 ^{まこと}誠 隊員

無限陶房 ^{やくわ}八鍬 ^{あや}礼 隊員

無限陶房は関わる皆さまにお力添えいただき、2024年も無事終わることが出来ました。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。2025年は、より皆さまのご期待にお応えし、町を盛り上げて行けるよう努めて参ります。本年も無限陶房を宜しくお願い致します。

さて、冬の時期の工房はといいますと、春のイベントや窯焚きなどに向けて、年間で1番の製作時期になります。また、この時期ならではの、冬の静かな工房での陶芸体験は没頭できること間違いなしです。予約は電話で受け付けていますので、お気軽にお問合せください。



宇検村区長会と交流



▲盛大に歓迎を受けました

11月6日から8日まで区長研修として友好都市の鹿児島県奄美大島宇検村を視察しました。初日に伺った宇検村役場では、元山公知(もとやま あきら)村長を始め、職員の皆さんから歓迎を受けました。その後、宇検村の全行政区長14名が参加した交流会では高齢化率が高いという共通点もあり、様々な意見交換がなされました。2日目は、奄美大島の豊かな自然と歴史に触れることができ、非常に有意義な区長研修になりました。

素晴らしいみやぎを創る県民のつどいで表彰！



▲表彰おめでとうございます

11月19日、素晴らしい七ヶ宿を創る協議会会長の高橋武則さんと元常任委員の高橋レイ子さんが、第58回素晴らしいみやぎを創る運動県民のつどいで功績者として表彰されました。高橋武則さんは平成29年から令和2年まで常任委員として活躍されました。高橋レイ子さんは平成29年から令和4年まで常任委員として活躍され、令和3年までは町婦人防火クラブの会長を務められ、安全で住みよい地域づくりに貢献されました。

みやぎふるさとCM大賞「むすび丸賞」受賞！



11月3日16時にKHBで放送予定です

11月23日、KHB東日本放送にて第23回みやぎふるさとCM大賞の作品審査会が行われました。今回は県内33市区町村の自治体が参加し、「ふるさと愛」のこもった30秒のCMを審査しました。今回の作品には、ジュニアリーダーやまちづくり(株)の皆さまにご協力いただき制作し、審査の結果“むすび丸賞”を受賞することが出来ました。公募もしていますのでふるさとの魅力を発信したい方はお気軽にふるさと振興課までお問い合わせください。